

# Biarritz CURE DE JOUVENCE POUR L'HÔTEL SAINT-JULIEN



Construit en 1895, l'Hôtel Saint-Julien est l'un des plus anciens établissements de Biarritz. Après 7 mois de travaux, il rouvrira ses portes le 27 avril prochain. De la réception à la salle des petits-déjeuners, tous les espaces

communs de cette traditionnelle bâtisse blanche et rouge ont été rénovés dans un élégant style néo-basque. Six chambres supplémentaires ont été ajoutées dont 4 avec des espaces extérieurs. Cet hôtel 3 étoiles dispose maintenant de 26 chambres et d'un appartement de 87 m<sup>2</sup> offrant une vue imprenable sur l'océan. Propriété du groupe Ginto Hôtel Spirit basée à Arcangues, l'Hôtel Saint-Julien est situé en plein cœur de Biarritz. ■